

Charte des valeurs

Association créée en 2007 dont l'objectif est de promouvoir l'art contemporain à l'échelle de la Provence, le réseau rassemble plus de 50 structures : institutions publiques, galeries actives dans le marché de l'art, lieux de production-diffusion...

Ce regroupement renforce les échanges d'informations, d'expériences et de savoir-faire, mutualise les réseaux d'artistes, de professionnel-le-s et de publics.

Les membres sont des acteurs essentiels du développement et de la diffusion des oeuvres dans le champs de l'art contemporain. Ils constituent un ensemble d'acteurs représentatifs de la diversité du secteur professionnel à l'échelle de ses territoires.

1/1

Les membres entendent ainsi :

- Placer la création et les artistes au centre ;
- Défendre la liberté de création et de diffusion des oeuvres ;
- Faire preuve de solidarité, de loyauté et de confidentialité entre les membres du réseau ;
- S'engager dans une économie de l'art favorable aux artistes ;
- Promouvoir la diversité, la parité et l'équité ;
- Contribuer à la démocratisation de l'art contemporain ;
- S'investir dans la vie associative du réseau et participer à ses projets collectifs ;
- Assurer une stricte équité de voix pour chaque membre dans la gouvernance du réseau ;
- Affirmer que l'art a d'autres fonctions dans la société que celle d'être récréative ;
- Participer à la professionnalisation du secteur.

Rédigée en 2019.